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問
　
校
区
コ
ミ
ュ
ニ
テ
ィ
協

議
会
は
地
域
社
会
の
リ
ー

ダ
ー
だ
け
で
は
達
成
困
難
だ
。

明
確
な
政
策
方
針
を
持
っ
た

行
政
側
の
協
力
が
な
け
れ
ば

進
展
し
な
い
と
考
え
る
が
。

市
長
　
協
議
会
が
持
つ
課
題
、

例
え
ば
、
組
織
と
し
て
の
位

置
づ
け
、
事
業
費
の
財
源
等

一
つ
一
つ
解
決
し
て
い
く
こ

と
が
必
要
だ
。
現
在
、
市
の

内
部
で
も
課
題
解
決
に
向
け

検
討
を
始
め
て
い
る
が
、
協

議
会
や
行
政
区
等
の
意
見
を

聞
き
な
が
ら
、
市
と
し
て
の

方
針
を
示
し
て
い
き
た
い
。

事
業
を
進
め
る
な
ら
ば

強
い
使
命
感
と

責
任
感
を
持
っ
て

問
　
補
助
金
は
一
律
２
５
０
万

円
で
全
11
校
区
に
な
れ
ば
毎

年
２
７
５
０
万
円
の
補
助
金

を
支
出
す
る
こ
と
と
な
る
。

例
え
ば
、
水
道
料
金
の
値
下

げ
や
子
育
て
支
援
等
に
回
せ

る
貴
重
な
財
源
で
あ
る
こ
と

を
思
い
、
今
後
こ
の
事
業
を

進
め
て
い
く
の
で
あ
れ
ば
、

こ
う
い
う
も
の
に
仕
上
げ
る

と
い
う
強
い
使
命
感
と
責
任

感
を
持
っ
て
市
長
に
は
取
り

組
ん
で
も
ら
い
た
い
が
。

市
長
　
こ
の
事
業
は
、
ま
さ

に
私
が
市
長
に
就
任
し
て
か

ら
取
り
組
み
始
め
た
事
業
で

あ
り
、
25
年
度
中
に
は
全
校

区
で
立
ち
上
げ
た
い
と
い
う

思
い
で
取
り
組
ん
で
い
る
。

行
政
区
だ
け
で
は
解
決
で
き

な
い
課
題
を
校
区
で
話
し
合

い
、
校
区
全
体
の
取
り
組
み

に
広
げ
て
い
た
だ
く
と
い
う

思
い
で
進
め
て
い
る
。

コミュニティ協議会の
　　　　　　めざす姿は

答 協議会等の意見を聞き
　　市としての方針を示す

矢加部 茂晴 議員

水田校区コミュニティ協議会の
活動拠点（事務所）

問
　
Ｊ
Ｒ
羽
犬
塚
駅
の
西
に

あ
る
日
清
製
粉
㈱
筑
後
工
場

は
平
成
26
年
春
閉
鎖
さ
れ
る
。

跡
地
は
１
万
８
５
０
０
㎡
、

今
後
こ
の
土
地
が
ど
の
よ
う

に
利
用
さ
れ
る
か
で
市
の
中

心
、
駅
周
辺
は
大
き
く
変
わ

る
。
今
後
の
市
の
ま
ち
づ
く

り
の
視
点
、
中
心
市
街
地
の

振
興
の
観
点
か
ら
ど
う
考
え

る
か
。　
　
　
　
　
　
　
　

市
長
　
日
清
製
粉
㈱
か
ら
は
、

跡
地
は
更
地
に
し
て
売
却
す

る
と
の
回
答
が
あ
っ
て
い
る
。

　

市
の
玄
関
口
、
一
等
地
に

大
き
な
空
地
が
生
ま
れ
る
こ

と
に
な
る
が
、
跡
地
の
有
効

活
用
が
、
こ
れ
か
ら
先
の
筑

後
市
の
発
展
、
特
に
駅
周
辺

の
開
発
に
と
っ
て
大
事
な
問

題
と
認
識
し
て
い
る
。
撤
退

は
１
年
後
に
迫
っ
て
お
り
、

今
後
は
日
清
製
粉
㈱
と
連
携

を
密
に
し
、
そ
の
動
向
に
注

意
を
払
い
た
い
。

早
急
に
検
討
チ
ー
ム
の

立
ち
上
げ
が
必
要

問
　
更
地
に
し
て
売
却
、
と

の
方
針
を
受
け
、
市
は
将
来

の
ま
ち
づ
く
り
、
駅
周
辺
開

発
の
必
要
性
か
ら
、
工
場
跡

地
利
用
検
討
チ
ー
ム
な
ど
を

立
ち
上
げ
、
対
策
を
急
ぐ
べ

き
で
は
な
い
か
。

市
長
　
近
く
に
は
、
公
園
や

憩
い
の
場
も
あ
り
、
サ
ザ
ン

ク
ス
筑
後
に
も
近
く
、
住
環

境
と
し
て
は
非
常
に
良
い
場

所
だ
。
住
宅
用
地
と
し
て
の

活
用
が
で
き
れ
ば
と
考
え
て

い
る
。
庁
内
で
じ
っ
く
り
検

討
し
て
い
く
。

日
清
製
粉
㈱
跡
地
の

　
　
　
　
　
活
用
対
策
は

答  

住
宅
用
地
と
し
て

　
　

活
用
で
き
れ
ば

弥
吉 

治
一
郎 

議
員

跡地利用の早急な検討が必要


